

# Osterbotschaft

Wie ein Licht leuchtet die Botschaft auf:

Jesus lebt!

Maria von Magdala ist die erste Zeugin.

Engel tun es kund.

Maria soll es weitersagen.

Sie verkündete es den Aposteln:

Ich habe den Herrn gesehen!

Er ist wirklich auferstanden!

Un-fassbar!

Un-begreiflich!

Un-glaublich!

*Text: Michaela Klüttermann,  
Gemeindereferentin im Bistum Aachen*

Maria von Magdala,

sie aber glaubt und bezeugt.

Sie wird zur Botin des Lichts,

zur Apostelin der Apostel.

Ihre Osterbotschaft

klingt weiter bis in unsere Zeit:

Christus ist erstanden!

Er ist wahrhaft auferstanden!

Danke, Maria,

dass du verkündet und bezeugt hast,

das Lebenslicht Jesu

ist nicht für immer erloschen.

Es strahlt erneut auf,

für immer,

denn Christus ist erstanden.

Halleluja!

